

Matthias Ecke
Fraktionsvorsitzender
Astrid Stahn
Fraktionsgeschäftsführerin

Fraktionsgeschäftsstelle
Rathaus, Raum 2.09, 53773 Hennef
Tel: +49 (2242) 888 200
Fax: +49 (2242) 888 7 200
gruene@hennef.de

Hennef, den 26.10.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Hiermit stellen wir folgenden Antrag zur Beschlussfassung in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses:

Antrag:

Wir beantragen das für bedürftige MitbürgerInnen die Kosten für den Personalausweis durch die Stadt Hennef zukünftig übernommen werden.

Begründung:

Es ist nicht hinzunehmen wenn bedürftige Menschen mit Kosten belastet werden die für die Beschaffung einen Personalausweises anfallen. Hierzu gehören insbesondere die Hartz IV Bezieher oder auch die Aufstocker. Der Personalausweis ist ein Pflichtdokument das jeder Bundesbürger zum Nachweis bei sich führen muss. Die Stadt Hennef hat ausdrücklich gemäß der Personalausweisgebühren-Verordnung das Recht (und wir denken auch die Pflicht) für Bedürftige auf eine Kostenerstattung zu verzichten.

gez. Matthias Ecke
Fraktionsvorsitzender

gez. Detlev Fiedrich
Ratsmitglied

Astrid Stahn
Fraktionsgeschäftsführerin

Bankverbindung